
“  JE NE VOUDRAIS JAMAIS 
ME RETROUVER SANS 
MON TRAITEMENT À 
BASE D’INHIBITEUR C1 
ESTÉRASE. APRÈS 40 
ANS DE SOUFFRANCE 
ET DE DOULEURS 
HORRIBLES ET JUSTE 
‘DEVOIR FAIRE AVEC’, JE 
PROFITE MAINTENANT 
DE CHAQUE INSTANT. ”

	
	 Sally,	vit	avec	un	angio-œdème	héréditaire

Making the difference with plasma proteins.
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